

## Premio Reflejar 2024: “Repensando la capacitación judicial”

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 29 Julio 2024 09:20

---

La Escuela Judicial informó el lanzamiento de la edición 2024 del Premio Reflejar “Repensando la capacitación judicial: los aportes de otras disciplinas y de la interdisciplina”, que este año tiene como consigna elaborar una propuesta de capacitación judicial innovadora que integre conocimientos y prácticas de las tecnologías de la información y la comunicación, para la producción de materiales audiovisuales utilizables en capacitaciones que tiendan a mejorar la eficiencia y calidad en la administración de justicia.

El plazo de presentación de trabajos fue establecido hasta el día jueves 12 de septiembre de 2024, a las 17,00 horas.

La propuesta debe destacar qué modalidades de materiales audiovisuales pueden contribuir al desarrollo profesional de jueces, funcionarios y empleados judiciales, promoviendo un sistema judicial más efectivo y justo.

El reglamento del concurso y la planilla de inscripción al mismo pueden ser consultados y descargados desde [este enlace](#).